

Shaufel - Artikel (Warengruppen, Leistungsgruppen, Pflanzen, Produkte und Dienstleistungen)

Wo kann ich sehen wann, Leistungen erledigt wurden?

Zur Dokumentation und als Leistungsnachweis kann es hilfreich sein, den Zeitpunkt der Erledigung von Leistungen einsehen zu können.

Im Shaufel^{online} System und in der App haben Sie die Möglichkeit, genau belegen zu können, wann eine Leistung als erledigt gekennzeichnet wurde.

Websystem

Öffnen Sie hierzu den gewünschten Auftrag. Unter **Artikel und Leistungen** sehen Sie die für den Auftrag angelegten Artikelbuchungen. Jene mit einem **grünen Häkchen**, sind **als erledigt gekennzeichnet**. Hinter jedem Eintrag befindet sich ein **Info Symbol**. Über dieses Symbol erhalten Sie alle wichtigen Informationen zu der jeweiligen Artikelbuchung. Beispielsweise lässt sich hier unter anderem entnehmen wann eine Leistung als erledigt gekennzeichnet wurde.

The screenshot shows the 'Artikel und Leistungen' view in the web system. The interface includes a navigation bar with 'Start', 'Einkauf', 'Artikel', 'Kunden', 'Aufträge', 'Dokumente', 'Zahlungseingänge', and 'Suche'. Below this, the user 'Mustermann, Max' is logged in. The main area displays a table of services with columns for Status, Datum, Artikel-Typ, L-Gruppe, Name, Anz., Einzel (Netto), Gesamt (Netto), and Gesamt (Brutto). The first row is highlighted with a red box, indicating it is completed (green checkmark). An information popup is open for this row, showing details like '1 Sack Pflanzerde 70 l', 'Code: 0071', 'Wiederholungsmuster: einmalig', and 'Arbeitsposition: Erledigt am 18.10.2016, 16:03 Uhr'. The popup also shows 'Abgerechnet: 16.10.0195 (18.10.2016)', 'Erstellt: 18.10.2016, 15:52 Uhr', and 'Bearbeitet: 18.10.2016, 16:03 Uhr'.

Status	Datum	Artikel-Typ	L-Gruppe	Name	Anz.	Einzel (Netto)	Gesamt (Netto)	Gesamt (Brutto)
✓	18.10.2016	Produkt	Vorgarten anlegen	1 Sack Pflanzerde 70 l	2	12,95 €	25,90 €	
✓	18.10.2016	Pflanze	Vorgarten anlegen	Stiefmütterchen	10	0,70 €	7,00 €	
✓	18.10.2016	Dienstleistung	Vorgarten anlegen	Schneiden des Bodendeckers	30	1,00 €	30,00 €	
✗	18.10.2016	Pflanze		Blumenstrauß	1	18,69 €	18,69 €	
							81,59 €	

In der App

In der App kann diese Information ebenfalls über den Auftrag entweder über die Auftragsansicht oder im Arbeitsmodus eingesehen werden. Öffnen Sie auch hier den gewünschten Auftrag und anschließend den Bereich **Leistungen**. Durch einen Klick auf eine Position kann diese entweder bearbeitet oder es können genauere Informationen zu dieser Leistung entnommen werden.

Shaufel - Artikel (Warengruppen, Leistungsgruppen, Pflanzen, Produkte und Dienstleistungen)

Shaufel online 2016

Stammdaten **Leistungen** Bilder

Auftrag Mustermann, Max

▶ 1 Sack Pflanzerde 70 l	2	✓
▶ Stiefmütterchen	10	✓
▶ Schneiden des Bode..	30	✓
▶ Blumenstrauß	1	✗

Shaufel - Artikel (Warengruppen, Leistungsgruppen, Pflanzen, Produkte und Dienstleistungen)



Stammdaten | **Leistungen** | Bilder

Auftrag **Mustermann, Max**

◀ 1 Sack Pflanzerde 70 l 2 ✓

Erledigt am 18.10.2016, 16:03 Uhr

Name der Position Speichern

1 Sack Pflanzerde 70 l

Leistungsgruppe
Vorgarten anlegen

Datum
18.10.2016 

Bemerkung

Anzahl
- 2.00 +

Position kann abgerechnet werden

Eindeutige ID: #4387

Verfasser: Mathias Weichert

Letzte Änderung: 2023-07-10 15:48